

KATA PENGANTAR

Perpustakaan merupakan pusat informasi dan pengetahuan yang mempunyai fungsi sebagai jendela pengetahuan karena di perpustakaan terdapat ratusan bahkan ribuan buku yang memiliki berbagai informasi yang dibutuhkan baik itu untuk peserta didik, mahasiswa serta masyarakat, puluhan bahkan ratusan orang mengunjungi perpustakaan setiap harinya, dengan minat membaca masyarakat yang terus meningkat perlunya perpustakaan yang nyaman dan lengkap agar membuat masyarakat rajin untuk mengunjungi perpustakaan, kenyamanan dapat dihadirkan dengan membuat pencahayaan alami dan buatan di dalam ruangan perpustakaan yang sesuai dengan standart.

Salah satu perpustakaan yang berada di Jakarta yaitu Perpustakaan umum daerah Provinsi DKI Jakarta mempunyai pencahayaan alami dan buatan pada ruangan untuk memenuhi pencahayaan yang dibutuhkan sehingga pembaca / pengunjung dalam ruangan dapat membaca buku dengan memanfaatkan pencahayaan alami dan buatan yang ada.

Dalam penelitian ini penulis akan melakukan Evaluasi Pencahayaan Buatan Dan Alami Di Perpustakaan Umum Daerah Provinsi DKI Jakarta, sehingga dapat diketahui apakah ruang perpustakaan tersebut sudah sesuai standart atau belum, dan dapat diketahui sudah efektifkah pencahayaan buatan dan alami pada ruangan perpustakaan tersebut.

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT atas karunia-Nya dan hanya dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian serta penulisan laporan penelitian yang berjudul "Evaluasi Pencahayaan Alami Dan Buatan Di Perpustakaan Umum daerah Provinsi DKI Jakarta ". Laporan Penelitian ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S1 Teknik Arsitektur di Universitas Mercu Buana.

Penyusunan Laporan Penelitian ini kami menyadari sepenuhnya bahwa selesainya laporan Praktek Profesi ini tidak terlepas dari dukungan, semangat, serta bimbingan dari berbagai pihak, baik bersifat moril maupun materil, oleh karena-Nya, kami ingin menyampaikan ucapan terima kasih antara lain kepada :

1. Keluarga & Kerabat, yang tidak berhenti memberikan dukungan, doa dan semangat untuk saya.
2. Ir. Andjar Widajanti, MT. selaku pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat.
3. Bapak Ir. Joni Hardi, MT. selaku koordinator Seminar Arsitektur.
4. Seluruh dosen dan staf TU program studi Teknik Arsitektur.
5. Segenap rekan-rekan program studi Arsitektur ,yang terus memberikan dukungan dan semangat tiada henti.

Semoga Laporan Penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis terlebih lagi bagi orang lain yang membacanya. Penulis menyadari bahwa laporan ini jauh dari sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan agar laporan ini lebih baik lagi.

Akhir kata, semoga laporan ini dapat bermanfaat dan dapat menjadi referensi bagi mahasiswa Universitas Mercu Buana yang ingin melaksanakan penelitian.

Jakarta, 6 Agustus 2018

Penulis